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Ata da Reunião Extraordinária 2017-06 1 

Comitê de Investimentos 2 

 3 

Aos vinte e quatro dias de agosto, às quatorze horas e dez minutos, na sala de reuniões, 14º andar do 4 

prédio, nas dependências do Previmpa, situado na Rua Uruguai, número 277, nesta Capital, reuniu-se 5 

o Comitê de Investimentos deste Departamento, em sua sexta reunião extraordinária do ano de dois 6 

mil e dezessete. Constatada a existência de quórum, compareceram os membros: Rodrigo Machado 7 

Costa, Diretor Administrativo-financeiro; Dalvin Gabriel José de Souza, chefe da Unidade de 8 

Investimentos; Rogério de Oliveira e Carlos Fabretti Patrício, Economistas da Unidade de 9 

Investimentos do Previmpa; Giordana Zimmermann Besen, Atuária da Assessoria de Planejamento 10 

do Previmpa;  Carin Cecília da Rosa Carvalho , Administradora  da Unidade de Concessão e Revisão de 11 

Aposentadorias – UCRA/DVP/Previmpa, Gamaliel Valdovino Borges, Procurador Municipal da PGM e 12 

Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, representante titular do Conselho de Administração do Previmpa.. 13 

Rodrigo inicia apresentando a pauta: (i) Informes gerais (ii) Análise do credenciamento de instituições 14 

financeiras. Em decorrência das divergências, Rodrigo pede para ler última ata. Fabretti faz suas 15 

observações na ata anterior. O comitê então aprova por unanimidade a ata. Dalvin pede para 16 

adicionar um item à pauta, para propor que os R$ 5 milhões que seriam aplicados no fundo BB 17 

Governança, junto com R$ 5 milhões das compromissadas, sejam repassados para operações com 18 

BOVA. Rodrigo manifesta receio com a proposta, face a taxa de corretagem de 0,1%, uma vez que há 19 

necessidade de aprovação de Pedido de Liberação (PL), procedimento já encaminhado à Direção 20 

Geral e Assepla, para os devidos fins. Ressalta ainda que essa aprovação de PL é necessária para que 21 

esse tipo de operação possa continuar sendo realizado. Refere que, atualmente, se pode operar com 22 

R$ 70 milhões. A proposta apresentada pelo Dalvin foi aprovada por unanimidade. Fica definido que 23 

os membros do comitê tomarão conhecimento do teor dos documentos que instruem o processo de 24 

credenciamento. Sobre o credenciamento da Caixa Econômica Federal foi apresentado o processo 25 

que tramita o expediente, inclusive com o despacho para fins de habilitação, após, foi feita a análise 26 

e o preenchimento dos formulários em relação à instituição e aos seus fundos selecionados. O 27 

credenciamento da instituição é finalizado, com aprovação por maioria absoluta. Cabe registrar que 28 

o procurador Gamaliel Valdovino Borges declarou-se impedido de opinar em relação à Caixa 29 

Econômica Federal. Para a próxima reunião ordinária, Rodrigo pede para que, se possível, seja 30 

apresentado o resultado dos fundos de Renda Variável e como os mesmos estão se comportando. 31 

Ele também define que ocorrerá o credenciamento de ao menos uma corretora. Não havendo 32 
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nenhum outro assunto a ser tratado, o Presidente da mesa, Rodrigo Machado Costa, declara 33 

encerrada a presente reunião, sendo lavrada a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada 34 

pelos representantes presentes:  35 

 36 

 37 

Rodrigo Machado Costa 38 

Diretor Administrativo Financeiro do Previmpa 39 

 40 

 41 

Dalvin Gabriel José de Souza  42 

Chefe da Unidade de Investimentos 43 

 44 

 45 

Rogério de Oliveira   Carlos Fabretti Patrício 46 

Economistas da Unidade de Investimentos do Previmpa 47 

 48 

 49 

Giordana Zimmermann Besen 50 

 Atuária da Assessoria de Planejamento do Previmpa 51 

 52 

 53 

Carin Cecília da Rosa Carvalho  54 

Administradora da UCRA/DVP/Previmpa 55 

 56 

 57 

Gamaliel Valdovino Borges 58 

Procurador Municipal 59 

 60 

 61 

Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa 62 

Representante do Conselho de Administração do Previmpa 63 

 64 


